
Hoher "Marktanteil" des Forums !
Beitrag von „Kong Racer“ vom 10. April 2007 um 09:34

Hallo,

in dieser Preisklasse ist es schon ein ziemlicher Erfolg. Es ist eben kein Auto von der Stange.
 Mit diesen Erfolg hat sogar der Konzern nicht gerechnet.

Gruß
Niels

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/6952-hoher-marktanteil-des-forums/?postID=105699#post105699
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